



## Netzwerkkinder im Bavaria-Filmstudio

Kürzlich fand ein Ausflug für die „Netzwerkkinder“ statt. Diesmal ging es ins Bavaria-Filmstudio. Hier hatten die Kinder nicht nur Gelegenheit, die Ursprünge großer Filme zu sehen, sondern lernten auch den großen Glücksdrachen Fuchur kennen und lieben. Nachdem verschiedene Aufnahmestudios ausgiebig besucht wurden, hatten die Kinder die Gelegenheit, einen Kurzfilm zu drehen und einmal selber Haupt-

darsteller zu sein. Das Projekt „Netzwerkkinder“ gehört zu den Projekten des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut, welches von Dr. Ursula Vehling-Kaiser ins Leben gerufen und betreut wird. Finanzielle Unterstützung erfolgt durch den Onkologie Hilfe Verein Landshut.

Spenden werden erbeten auf das Konto: IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLADEM1LAH.